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N.º 23 

ACTA DE LA SESIÓN DE LA COMISIÓN MIXTA DE CONTROL PARLAMENTARIO DE 
LA CORPORACIÓN RTVE Y SUS SOCIEDADES, CELEBRADA EL DÍA 24 DE 

FEBRERO DE 2022 

Asisten: 

Excmas. Sras. / Excmos. Sres.: 

PRESIDENTE: D. Antonio José Cosculluela Bergua 
VICEPRESIDENTE PRIMERO: D. Vicent Manuel Sarrià Morell 
VICEPRESIDENTA SEGUNDA: Dña. Macarena Montesinos de Miguel 
SECRETARIO PRIMERO: D. Juan Bernardo Fuentes Curbelo 

Álvarez i García, D. Gerard; (Diputado) GR 
Aragón Ariza, D. Francisco Javier; (Senador) GPS 
Bueno Alonso, Dña. Josefina Antonia; (Senadora) GPS 
Cabezón Casas, D. Tomás; (Diputado) GP 
Carazo Hermoso, D. Eduardo; (Diputado) GP 
Díaz Gómez, D. Guillermo; (Diputado) GCs 
Fernández Castañón, Dña. Sofía; (Diputada) GCUP-EC-GC 
Godoy Tena, Dña. María Ascensión; (Senadora) GPS, sustituida por Morales Quesada, D. 
Ramón; (Senador) GPS 
Guinart Moreno, Dña. Lídia; (Diputada) GS 
Lacalle Lacalle, D. Francisco Javier; (Senador) GPP 
Mariscal Zabala, D. Manuel; (Diputado) GVOX 
Martín Rodríguez, D. Jesús; (Senador) GPS 
Moraleja Gómez, Dña. Tristana María; (Diputada) GP 
Raya Rodríguez, Dña. María Tamara; (Diputada) GS 
Riolobos Regadera, Dña. Carmen; (Diputada) GP 
Salanueva Murguialday, Dña. Amelia; (Senadora) GPP 
Sánchez Del Real, D. Víctor Manuel; (Diputado) GVOX 
Santos González, D. Jaime Miguel de los; (Senador) GPP 
Silván Rodríguez, D. Antonio; (Senador) GPP 
Soto Burillo, D. Juan Luis; (Diputado) GS  
Villacampa Arilla, D. Rubén Marcos; (Senador) GPS 

Letrado: 

Ilmo. Sr. D. Ignacio Navarro Mejía 

A las dieciséis horas y cinco minutos, el Presidente abre la sesión de la Comisión, 
con las asistencias señaladas más arriba.  

En primer lugar, el Presidente solicita la aprobación del acta de la sesión anterior, 
celebrada el día 14 de febrero de 2022, la cual es aprobada por asentimiento. Tras ello se 
entra en el único punto del orden del día, referido a la comparecencia del Presidente de la 
Corporación RTVE, Sr. Pérez Tornero, para la contestación de preguntas.  

Por consiguiente, toma la palabra el Sr. Díaz Gómez, Diputado del Grupo Parlamentario 
Ciudadanos, para formular su pregunta sobre el momento en el que está previsto fijar la fecha 
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de las oposiciones para renovar la plantilla de la Corporación RTVE y mejorar la estabilidad 
laboral de sus trabajadores (Expte. 683/000268) (Expte. Congreso 178/000367), a la que 
contesta el Presidente de la Corporación Radio Televisión Española. En turnos de réplica y 
dúplica hacen uso de la palabra el Sr. Díaz Gómez y el Presidente de la Corporación. 

En este momento, el Presidente de la Comisión recaba el asentimiento de los presentes 
para modificar el orden del día, de tal manera que el Sr. Aragón Ariza, Senador del Grupo 
Parlamentario Socialista, formule sus preguntas a continuación. 

Por tanto, el Sr. Aragón Ariza formula primero su pregunta sobre el número de contratos 
en prácticas generados por Radiotelevisión Española (RTVE) en los últimos años (Expte. 
681/001558) (Expte. Congreso 178/ 000370), a la que contesta el Presidente de la Corporación 
Radio Televisión Española. En turnos de réplica y dúplica intervienen el Sr. Aragón Ariza y el 
Presidente de la Corporación. 

A continuación, el Sr. Aragón Ariza formula su pregunta sobre el nivel de audiencia 
experimentado por Radiotelevisión Española (RTVE) a lo largo del año 2021 (Expte. 
681/001561) (Expte. Congreso 178/000374), a la que contesta el Presidente de la Corporación 
Radio Televisión Española. En turnos de réplica y dúplica hacen uso de la palabra el Sr. Aragón 
Ariza y el Presidente de la Corporación. 

Tras ello, prosiguiendo con el orden del día, interviene el Sr. Álvarez i García, Diputado 
del Grupo Parlamentario Republicano, para formular su pregunta sobre si el Presidente de la 
Corporación RTVE considera que fue adecuada la cobertura informativa que realizó Televisión 
Española (TVE) de la detención de siete individuos de un grupo neonazi por presunta 
participación en delitos de odio, tenencia de armas y pertenencia a un grupo criminal (Expte. 
683/000265) (Expte. Congreso 178/000364), a la que contesta el Presidente de la Corporación 
Radio Televisión Española. En turnos de réplica y dúplica hacen uso de la palabra el Sr. Álvarez 
i García y el Presidente de la Corporación. 

Seguidamente, formula su pregunta la Sra. Fernández Castañón, Diputada del Grupo 
Confederal de Unidas Podemos-En Comú Podem-Galicia en Común, sobre la valoración del 
Presidente de la Corporación RTVE en relación con el Proyecto de Ley General de 
Comunicación Audiovisual (Expte. 683/000260) (Expte. Congreso 178/000357), a la que 
contesta el Presidente de la Corporación Radio Televisión Española. En turnos de réplica y 
dúplica intervienen la Sra. Fernández Castañón y el Presidente de la Corporación. 

El Sr. Sánchez del Real pide entonces la palabra, en virtud de los artículos 90 y 101.1.a) 
del Reglamento del Senado, para que el Sr. Álvarez i García sea llamado al orden por palabras 
ofensivas al decoro de las instituciones del Estado. El Presidente observa que no procede. Este 
señala además que, con la conformidad los presentes, se altera el orden de contestación de las 
preguntas formuladas por los Diputados del Grupo Parlamentario Vox. 

Por tanto, toma ahora la palabra el Sr. Mariscal Zabala, Diputado de dicho Grupo, para 
formular su pregunta sobre la valoración que realiza el Presidente de la Corporación RTVE del 
nuevo programa Las claves del siglo XXI (Expte. 683/000267) (Expte. Congreso 178/000366), 
a la que contesta el Presidente de la Corporación Radio Televisión Española. En turnos de 
réplica y dúplica hacen uso de la palabra el Sr. Mariscal Zabala y el Presidente de la 
Corporación. 

Acto seguido, interviene el Sr. Sánchez del Real, Diputado del mismo Grupo, para dar 
por formulada su pregunta sobre la interpretación que realiza la Corporación RTVE del 
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contenido y evolución de los datos de audiencia (Expte. 683/000266) (Expte. Congreso 
178/000365), a la que contesta el Presidente de la Corporación Radio Televisión Española. En 
turnos de réplica y dúplica hacen uso de la palabra el Sr. Sánchez del Real y el Presidente de 
la Corporación. 

El Presidente indica a continuación, de nuevo con la conformidad de los asistentes, que 
se altera el orden de contestación de las preguntas presentadas por el Grupo Parlamentario 
Popular, de tal manera que formulará su pregunta en primer lugar la Diputada de dicho Grupo, 
Sra. Moraleja Gómez. 

La misma interviene entonces para dar por formulada su pregunta sobre la estrategia 
de retransmisiones deportivas que sigue Radiotelevisión Española (RTVE) (Expte. 
683/000262) (Expte. Congreso 178/000361), a la que contesta el Presidente de la Corporación 
Radio Televisión Española. En turnos de réplica y dúplica hacen uso de la palabra la Sra. 
Moraleja Gómez y el Presidente de la Corporación. 

El Sr. Carazo Hermoso, Diputado del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
formula ahora su pregunta sobre la materialización de la afirmación realizada por el 
Presidente de la Corporación RTVE sobre su plan de creación de nuevos centros territoriales 
de Radiotelevisión Española (RTVE) (Expte. 683/000263) (Expte. Congreso 178/000362), a la 
que contesta el Presidente de la Corporación Radio Televisión Española. En turnos de réplica 
y dúplica hacen uso de la palabra el Sr. Carazo Hermoso y el Presidente de la Corporación. 

Posteriormente, el Sr. Lacalle Lacalle, Senador del Grupo Parlamentario Popular en el 
Senado, formula su pregunta sobre el impacto de la subida de precios en el presupuesto de 
Radiotelevisión Española (RTVE), con indicación de los capítulos más afectados y de la cuantía 
del sobrecoste previsto (Expte. 681/001555) (Expte. Congreso 178/000379), a la que contesta 
el Presidente de la Corporación Radio Televisión Española. En turnos de réplica y dúplica hacen 
uso de la palabra el Sr. Lacalle Lacalle y el Presidente de la Corporación. 

Tras ello, la Sra. Montesinos de Miguel, Diputada del Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, formula su pregunta sobre si se ha abierto en Radiotelevisión Española 
(RTVE) una línea de información e investigación sobre todos los abusos a menores en 
España (Expte. 683/000264) (Expte. Congreso 178/000363), a la que contesta el Presidente 
de la Corporación Radio Televisión Española. En turnos de réplica y dúplica intervienen la 
Sra. Montesinos de Miguel y el Presidente de la Corporación. 

A continuación, el Sr. Cabezón Casas, Diputado del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, formula su pregunta sobre la dedicación que dará Radiotelevisión Española (RTVE) 
a la realidad de la España rural y más despoblada (Expte. 683/000261) (Expte. Congreso 
178/000360), a la que contesta el Presidente de la Corporación Radio Televisión Española. 

Acto seguido, toma la palabra el Sr. Santos González, Senador del Grupo Parlamentario 
Popular en el Senado, para formular su pregunta sobre las medidas previstas para corregir el 
fracaso de audiencia de la programación de Televisión Española (TVE) estrenada en 2022 
(Expte. 681/001542) (Expte. Congreso 178/000377), a la que contesta el Presidente de la 
Corporación Radio Televisión Española. En turnos de réplica y dúplica hacen uso de la palabra 
el Sr. Santos González y el Presidente de la Corporación. 

Seguidamente, interviene el Sr. Silván Rodríguez, Senador del Grupo Parlamentario 
Popular en el Senado, para formular su pregunta sobre la valoración del volumen y la 
distribución de la plantilla de Radiotelevisión Española (RTVE) por modalidades de 
contratación (Expte. 681/001543) (Expte. Congreso 178/000378), a la que contesta el 
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Presidente de la Corporación Radio Televisión Española. En turnos de réplica y dúplica hacen 
uso de la palabra el Sr. Silván Rodríguez y el Presidente de la Corporación. 

Tras ello, formula su pregunta sobre si el Presidente de la Corporación RTVE 
considera que la canción seleccionada para representar a Radiotelevisión Española (RTVE) 
en el próximo festival de Eurovisión atiende a los mínimos estándares de igualdad entre 
mujeres y hombres (Expte. 683/000269) (Expte. Congreso 178/000368), la Sra. Guinart 
Moreno, Diputada del Grupo Parlamentario Socialista, a la que contesta el Presidente de la 
Corporación Radio Televisión Española. Hace uso del turno de réplica la Sra. Guinart Moreno. 

El Sr. Morales Quesada, Senador del Grupo Parlamentario Socialista, interviene 
entonces para formular su pregunta sobre si se valora emitir en los canales principales de 
Radiotelevisión Española (RTVE), La 1 o La 2, el programa Álvarez café, que actualmente se 
emite en Teledeporte (Expte. 681/001557) (Expte. Congreso 178/000369), a la que contesta 
el Presidente de la Corporación Radio Televisión Española. En turnos de réplica y dúplica 
hacen uso de la palabra el Sr. Morales Quesada y el Presidente de la Corporación. 

A continuación, interviene de nuevo la Sra. Guinart Moreno, Diputada del Grupo 
Parlamentario Socialista, para formular su pregunta sobre la manera en la que se garantizará 
la observancia de lo incluido en la Guía de Igualdad de Radiotelevisión Española (RTVE) en la 
selección que resulte de la próxima convocatoria de plazas por oposición (Expte. 683/000270) 
(Expte. Congreso 178/000371), a la que contesta el Presidente de la Corporación Radio 
Televisión Española.  

El Presidente indica que las dos preguntas presentadas por la Sra. Godoy Tena, 
Senadora del Grupo Parlamentario Socialista, sobre la situación en la que se encuentra la 
propuesta del Consejo de Administración de la Corporación RTVE para la creación de un 
programa sobre el trabajo del Defensor del Pueblo (Expte. 681/001559) (Expte. Congreso 
178/000372); y sobre las acciones que se van a implementar tras la firma del convenio de 
colaboración entre la Corporación RTVE y el Consejo de Consumidores y Usuarios (Expte. 
681/001560) (Expte. Congreso 178/000373), decaen por ausencia de su autora. 

Por consiguiente, corresponde ahora la intervención de la Sra. Raya Rodríguez, 
Diputada del Grupo Parlamentario Socialista, para formular su pregunta sobre si los sindicatos 
y trabajadores de la Corporación RTVE han tenido alguna respuesta al ofrecimiento realizado 
por su Presidente para internalizar la producción al máximo y aprovechar los recursos que 
posee Radiotelevisión Española (RTVE) (Expte. 683/000271) (Expte. Congreso 178/000375), 
a la que contesta el Presidente de la Corporación Radio Televisión Española. 

Finalmente, toma la palabra el Sr. Martín Rodríguez, Senador del Grupo Parlamentario 
Socialista, para formular su pregunta sobre la situación en la que se encuentran los trabajos 
que el Presidente de la Corporación RTVE informó que se estaban haciendo para optimizar la 
aplicación RTVE Play (Expte. 681/001562) (Expte. Congreso 178/000376), a la que contesta el 
Presidente de la Corporación Radio Televisión Española. 

Sin más asuntos que tratar, el Presidente de la Comisión levanta la sesión cuando 
son las diecisiete horas y cincuenta y seis minutos. 

 EL PRESIDENTE EL SECRETARIO PRIMERO 

 Antonio José Cosculluela Bergua Juan Bernardo Fuentes Curbelo 


